



Bupati Asahan Pimpin Rapat Koordinasi Pemerintahan di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.KWRI.OR.ID

Dec 16, 2024 - 21:46



ASAHAN, Indonesiasatu.co.id - Bupati Asahan H. Surya, BSc pimpin Rapat

Koordinasi Pemerintahan (Rakorpem) di Aula Melati Kantor Bupati Asahan, pada Senin, (16/12/2024). Tampak hadir Wakil Bupati Asahan, Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Asisten, Staff Ahli, OPD, para Camat, Kapus se-Kabupaten Asahan serta tamu undangan lainnya.

Bupati Asahan, H. Surya, BSc menyampaikan bahwa saat ini sudah berada dipenghujung tahun 2024, artinya semua kegiatan yang direncanakan untuk tahun anggaran 2024 sudah hampir selesai dikerjakan. Untuk itu Bupati mengingatkan kepada seluruh OPD, Camat dan Kepala Puskesmas agar melakukan percepatan laporan pertanggungjawaban kegiatan tahun 2024, sehingga realisasi penyerapan anggaran sesuai dengan waktu yang ditentukan.

Kemudian, Bupati menambahkan, dua minggu kedepan, akan memasuki tahun baru 2025, untuk itu kepada OPD terkait harus terus berkoordinasi dalam persiapan menyambut Natal dan Tahun Baru (Nataru) seperti pembuatan posko pengamanan dan lalu lintas, pengaturan arus lalu lintas, inspeksi pasar dan lain-lainnya.

Masih menurut Bupati, saat ini Presiden Indonesia mempunyai Visi dan Misi yang baru yakni " Bersama Indonesia Maju, Menuju Indonesia Emas 2045 ". Karenanya, dalam mewujudkan hal tersebut Presiden dan Wakil Presiden mempunyai 8 Misi yang disebut Asta Cita.

Dikatakannya, semua misi tersebut penting untuk kita pahami dan laksanakan, khususnya dukungan dalam penguatan SDM, (misi nomor 6) pembangunan Desa (misi nomor 7) dan Ketahanan Pangan (misi Nomor 5), karena ketiga misi tersebut adalah lingkaran keberhasilan program makan Bergizi Gratis.

Sementara Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin Siregar, S.Sos, M.S.i berharap agar Program Nasional yang telah dicanangkan untuk tetap dikoordinasikan dengan forkopimda sehingga seluruh kegiatan Pusat sampai Daerah tepat sasaran. "Seperti kegiatan pemberian makanan Bergizi Gratis dan swasembada pangan, agar tetap dilaksanakan dengan kolaborasi yang baik oleh seluruh pihak terkait, untuk mendapatkan hasil yang maksimal", pungkas Wabup.

Diakhir, Bupati Asahan beserta Wakil Bupati Asahan memberikan sertifikat hasil penilaian kepatuhan pelayanan penyelenggaraan publik Pemerintah Kabupaten Asahan.

Kegiatan tersebut dilanjutkan dengan ekspos oleh Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Asahan yang menjelaskan tentang persiapan pelaksanaan Makan Bergizi Gratis dan Kepala Badan Pendapatan Daerah Kabupaten Asahan terkait Realisasi PAD dan PBB T. A. 2024 serta Kepala BPKAD Kabupaten Asahan. Edward Banjarnahor